Filipenses 2:21

Porque todos buscan lo suyo propio, no lo que es de Cristo Jesús.

Cuando buscamos lo nuestro, estamos errando en nuestra motivación. Buscar lo nuestro significa anteponer mis deseos a los deseos de Dios.

1 Corintios 10:24 "No busque cada uno su propio interés, sino también el del otro."

Tenemos que madurar, crecer en el espíritu, Los niños dicen ¡Es mio! ellos no entienden. Pero los maduros son líderes, ellos son padres espirituales que solo buscan hacer crecer a los que están cerca.

Filipenses 2:3. nada hagáis por contienda o por vanagloria.

Tenemos que ser libres del egoísmo.

Como estamos en la iglesia todos pensamos que lo que hacemos lo hacemos para Dios pero si profundizamos vemos que la motivación al servir no es la correcta.

también dice la palabra que lo que hagamos lo hagamos con humildad...

Cuando nuestro corazón está enfocado en hacer bien a los demás Dios se enfoca también en nosotros para que también nos vaya bien.

El egoísta construye para sí mismo pero destruye a los demás

En la biblia hay modelos a seguir y modelos para darnos sabiduría y no caer en sus errores La vida de Saul es un ejemplo de como no hay que hacer y actuar.

-Saúl nunca pasó por una escuela de formación, Saul nunca fue procesado. el paso de la cuna al trono de inmediato. a diferencia de David que tuvo que esperar años, pasando por pruebas y tribulación antes de llegar al trono.

Saul comete errores por falta de preparación, y no se puede levantar un ministerio de la noche a la mañana. Necesitamos gente formada.

Cuando el profeta lo unge, lo somete a dos pruebas

.

1- Lo somete a la prueba de la templanza, Saul tenía que aprender a esperar, Le dijo el profeta Samuel: Esperame siete días en Gigal. Pero el se desperó y ofreció holocaustos y sacrificios que no le eran permitidos. Y la biblia nos dice que por cometer este error Su reino no fue duradero,

Eso nos trae una reflexión: Nunca hagas lo que Dios no te mandó hacer.

Cuando tu haces lo que Dios te mandó hacer te viene un renuevo y fuerzas nuevas, cuando haces lo que Dios no te mandó hacer te desgastas, te quemas espiritualmente.

2- Prueba, la prueba de la atención. El profeta le dijo: Oye atentamente El problema es que tenemos gente que escucha pero no está atenta, Que dice amén a lo que oye pero cuando sale no hace lo que oyó

¿Qué le dijo el profeta? Ve amalec y mata a todos ¿Porque esta orden tan contundente? Porque Amalec se levantó contra el trono de su autoridad. Y Dios dijo que de aquí en adelante habrá guerra contra Amalec. Y todo aquel que se levanta contra aquello que Dios ha establecido, se levanta contra la autoridad misma de Dios.

Vemos que la victoria se consigue cuando se mantienen las manos del líder que Dios escogió levantadas. .

Israel podría ser hábil y fuerte para la guerra, pero si el líder tenía las manos caídas y no estaban sostenidas, Israel perdía las batallas.

El que se levanta en contra de la autoridad, se levanta en contra del trono mismo.

El primero que se levantó contra la autoridad y el trono de Dios fué satanás. y por esa razón fue cortado y echado por tierra.

Por eso hay un Amalec dentro de nosotros que hay que matar, porque se levanta siempre en contra de Dios.

Fue un Amalecita el que mató a Saul, porque a los desobedientes y orgullosos es su misma carne quien los destruye. Lo que tu no matas, te termina matando a ti.

¿Porque Saul no pudo oír la voz del profeta? hay una palabra que resume la respuesta, se llama Ego. y el ego representa todo pensamiento carnal y destructivo. toda soberbia y arrogancia, y es ese ego el que te impide caminar hacia el propósito que Dios tiene para ti.

El ego es difícil de reconocer,

1 de Samuel 15:24

Entonces Saúl dijo a Samuel: Yo he pecado; pues he quebrantado el mandamiento de Jehová y tus palabras, porque temí al pueblo y consentí a la voz de ellos. Perdona, pues, ahora mi pecado,

Aquí en estos versos cuando tu lees esto, da la impresión de que Saul esta arrepentido y pidiendo perdón. pero cuando tu lees el texto entero te das cuenta que Saul solo buscaba su propia exaltación.

1 de Samuel 15:25-31

25 y vuelve conmigo para que adore a Jehová. 26 Y Samuel respondió a Saúl: No volveré contigo; porque desechaste la palabra de Jehová, y Jehová te ha desechado

para que no seas rey sobre Israel. 27 Y volviéndose Samuel para irse, él se asió de la punta de su manto, y este se rasgó. 28 Entonces Samuel le dijo: Jehová ha rasgado hoy de ti el reino de Israel, y lo ha dado a un prójimo tuyo mejor que tú.

Y es que siempre hay otro que hace las cosas mejor que tú.

. 29 Además, el que es la Gloria de Israel no mentirá, ni se arrepentirá, porque no es hombre para que se arrepienta. 30 Y él dijo: Yo he pecado; pero te ruego que me honres delante de los ancianos de mi pueblo y delante de Israel, y vuelvas conmigo para que adore a Jehová tu Dios. 31 Y volvió Samuel tras Saúl, y adoró Saúl a Jehová.

Aparentemente parece que está arrepentido de su pecado, pero en el fondo era simplemente una fachada religiosa, porque arrepentimiento es cambiar, es reconocer sin condiciones que he pecado y me vuelvo a Dios y a su voluntad.

Porque si sigues haciendo lo mismo tu arrepentimiento no es real.

Que le dijo Samuel: hoy se ha roto el reino delante de ti, hoy se acaba lo que Dios te ha dado. Si Viene hoy un profeta y me dice esas palabras yo lloraría, caería de rodillas y ayunaria, buscando el perdón de Dios. Pero cuando miras la respuesta de Saul, en el no hay arrepentimiento. El le dice: yo te ruego que me honres delante de los ancianos de mi pueblo.

¿Qué es lo que realmente le importaba a Saul? A Saul no le importaba para nada la opinión de Dios, a Él lo que le importaba es que el pueblo lo honrará, era la apariencia, el Ego, el gran yo soy delante de todos.

Y es que nos gusta ser bien tratados, y allí donde no nos honran nos atan las manos. nos limitan. Pero en esta ocasión lo que la escritura nos demuestra es que Saul no tuvo un verdadero arrepentimiento. Su ego era tan grande, que no le importaba lo que el profeta le acababa de decir. Lo único que quería era que los demás le exaltaran.

Que le llamen, doctor, apóstol, profeta, y es que nuestro mayor enemigo no es satanás ni sus demonios, nuestro mayor enemigo está dentro de nosotros y es nuestro ego, y es por esto que Jesús dijo: Niéguese a sí mismo, deja de pensar en ti, y empieza a servir con amor y sin esperar nada a cambio.

Nadie te puede quitar lo que Dios te tiene preparado. y lo que Dios tiene para ti, es para ti. Por eso deja de echarle la culpa a los demás, No es culpa del pastor del hermano, de tu papá o tu mama, porque el mayor enemigo está dentro de nosotros.

1 Timoteo 4:16

Ten cuidado de ti mismo y de la doctrina; persiste en ello, pues haciendo esto, te salvarás a ti mismo y a los que te oyeren.

Todos tenemos Ego, pero según la motivación que tenemos real en nuestra vida se manifiesta o no. La gente comienza bien, pero cuando alcanza un nivel, quieren que ese nivel se mantenga siempre y buscan ser reconocidos, pero lo que no saben es que Dios, nos quiere obedientes y humildes, porque esta es la condición para que Dios mantenga tu autoridad, tu llamado y tu unción.

Ellos eran buena gente, empezaron bien, pero cuando empezaron a recibir palmaditas en las espaldas, reconocimiento, cuando sintieron el poder de estar en un lugar de privilegio, se olvidaron de lo más importante, matar el ego, y andar en humildad. y empiezan a enfermar, porque el virus del ego, empieza a manifestarse.

Que nos corta el ego, Los problemas, las circunstancias, Pablo tenía un aguijón en la carne..

El ego mata la unción, y acaba con el ministerio. El ego hay que quebrantarlo. Si tu quieres conocer el corazón de la gente que camina contigo, dale poder. ¿Cual es el resultado del Ego en la vida de un líder? fracaso y pérdida de autoridad

Cuando miras la vida de Saúl descartes una revelación poderosa. sobre el orgullo. Él vivía buscando la honra de los hombres, pero no la honra de Dios.

¿Qué es lo que le preocupa al ego? le preocupa lo que la gente diga. A Saul no lo dirige Dios, lo dirige la gente.

Los pastores no podemos agradar a los hombres, porque mientras te agrado a ti, desagrado a otros, yo tengo que agradar a Dios que fue el que me llamó. Lo que más le preocupa al ego es que dirán de mí.

Cuando tu te entretienes a escuchar lo que dice la gente, acabarás desobedeciendo a Dios. Para agradar a los hombres.

El problema es que no hemos sido llamados a ser populares, si no a obedecer a Dios.

Preferimos estar conectados con la gente, agradando a la gente, pero desconectados de Dios

Ser de Cristo Cuesta, vivir un evangelio light es fácil, Lo difícil es ser verdaderos La gente acaba siendo absorbida por la presión del grupo, en la escuela, en la iglesia, en los trabajos, y olvidan la enseñanza de Dios. Tenemos que aprender a someternos a las autoridades, cada uno tiene una asignación. y nadie es más grande que otro. Tenemos que ser sanados por dentro. porque Dios nos dirá un dia ¿quien te crees que eres? cada uno tiene que ocupar su lugar. y nadie es más importante que otro.

.